

**Künstlerische
Vernissage
16. April 2016
15:00 Uhr**

IN
flagranti

**Erotica
Andreas Tüpke
Bad Düben**

**16. April 2016 - 22. Mai 2016
Wochenende 14:00 - 16:00 Uhr
Kulturscheune**

FÖRDERVEREIN SCHLOSS TAUCHA e.V.





Andreas Tüpke, gelernter Maurer - 1961 geboren im sächsischen Eilenburg - ist freischaffender Künstler in Bad Dübener Heide und eröffnete dort

die „Künstlerstube“.

In landesweiten Sonderausstellungen können Besucher und Liebhaber Zugang zu seinen Werken finden. Seine Bilder sind auch im Ausland, z. B. in Australien, Dubai und den Niederlanden begehrte Kunstobjekte.

Alles begann mit der Verehrung zu Vincent van Gogh, es folgten Hommagen an Monet, Liebermann, Cézanne, Chagall und die berühmten „Blauen Reiter“ August Macke und Franz Marc. Tüpke gibt Malunterricht und arbeitet in den Werkstätten mit behinderten Menschen.

2014 stellte er erstmals in der Schlossgalerie des Rittergutsschlosses Taucha seine Werke in der Kunstausstellung „Fantasie - Erotik - Natur“ aus. Es war



ein fulminanter Erfolg.

Deshalb freuen wir uns, 2016 eine Erotica-Ausstellung in der Kulturscheune zu präsentieren.

